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Frage Antwort 
Alex Mueller (an Alle): 6:46 PM: Hallo und 
herzlich willkommen! Der 1. virtuelle 
Elternabend des PSVF beginnt in ca 15' 

- 

Alex Mueller (an Alle): 7:00 PM: Es kommen 
immer noch Teilnehmer rein deshalb warten 
wir noch 2-3 Minuten bis wir beginnen 

- 

Patrick Fluck (an Alle): 7:03 PM: ich habe 
keinen Ton 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:11 PM: Wo in 
welcher Infrastruktur wird Medien und 
Informatik unterrichtet? 

Die notwendigen IT-Mittel werden beschafft. Details siehe Anhang 
«ICT-Konzept» 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:13 PM: in 
welcher Stufe erfolgt die Unterrichtung 
unserer Kinder? 

Schupfart: 3. + 4. Klasse 
Obermumpf: 1. + 2. Klasse 
Mumpf: 5. + 6. Klasse 

schlagenwarth (an Alle): 7:13 PM: muss man 
hier teilnehmen wenn das kind nach 
rheinfelden geht 

Es geht heute nur um den PSVF 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:14 PM: wieso 
hat man die Stufenbeschulung nicht um ein 

Die Schulführung arbeitet seit 1½ Jahren an dem neuen Konzept für 
den Primarschulverband Fischingertal (PSVF). Auslöser für die 
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Jahr verschoben, um auch alle 
Voraussetzungen zu erfüllen und eine 
vollständige Planung zu machen? 

Konzeptarbeit und insbesondere für die Weiterentwicklung des 
PSVF waren die Einführung des Aargauer Lehrplans und die Neue 
Ressourcierung Volksschule auf das Schuljahr 2020/21 sowie Kritik 
von Eltern und Lehrpersonen am bestehenden Konzept in Bezug auf 
langfristige Planung und Klassenbildung.  
Nachdem die Frage zum Schulraum am PSVF im Frühjahr 2020 klar 
definiert werden konnten, hat die Schulführung unter 
Berücksichtigung sämtlicher Faktoren (Elternbedürfnisse aus der 
Umfrage, Kinderzahlen, Schulraum, Personalsituation) die bereits 
seit geraumer Zeit ausgearbeiteten Szenarien finalisiert. In 
Zusammenarbeit mit dem Schulvorstand und den Gemeinden 
konnte innert kurzer Zeit die Umsetzung der Stufenschulhäuser auf 
das Schuljahr 2020/2021 definitiv beschlossen werden.  
Anstelle der ursprünglich angedachten zweistufigen Umstellung mit 
einem Übergangsjahr konnten mit dem jetzigen Vorgehen wertvolle 
Ressourcen eingespart werden. Die frühzeitige Umstellung hat auch 
grosse Vorteile bezüglich der langfristigen Klassenbildung, der 
Planbarkeit sowie der Konstanz. 

Alex Mueller (an Alle): 7:14 PM: Heute wird 
nur der PSVF das heisst die Primarschule 
behandelt. 

- 
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Familie Patruno (an Alle): 7:15 PM: ab 
welchem Zeitraum werden die IT Infrastruktur 
angeschafft? 

Siehe Antwort 7:11 PM 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:15 PM: Auf 
welche Frage bezieht sich Ihre Antwort Herr 
Müller? 

- 

schlagenwarth (an Alle): 7:15 PM: Danke 
Alex wir melden uns in dem Fall ab da es uns 
nichts mehr angeht. 

- 

schlagenwarth (an Alle): 7:15 PM: schöner 
abend 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:18 PM: also 
doch weniger Unterrichtsmöglichkeiten durch 
die Stufenbeschulung!?!! 

Das vom BKS  zugesprochene Ressourcenkontingent für den PSVF 
ist kleiner als in der Vergangenheit, Durch eine Stufenbeschulung 
können wir die Klassenbildung optimieren, indem wir grössere 
Klassen bilden. Teamteachingstunden und Halbklassenunterricht 
sind somit im gleichen Umfang möglich. Diese erzielen in 
Jahrgangklassen eine grössere pädagogische Wirkung als in 2-oder 
3- Jahrgangklassen und ermöglichen vielfältigere 
Unterrichtsformen. Dies wirkt sich somit positiv auf die Schulqualität 
aus.  

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:19 PM: welche Siehe Antwort 7:18 PM 
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Abteilungsgrössen sind erforderlich oder 
erwünscht? 

Die Abteilungen werden im Normalfall zwischen 23-25 SuS 
beinhalten 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:19 PM: heisst 
das, dass die Kinder den notwendigen 
Lehrplan und die Lernziele nicht vollends 
erreichen werden??! 

Das BKS spricht neu Schulen ein Ressourcenkontingent 
(Stundenpool) zu; die Schulen müssen mit diesen zugesprochenen 
Ressourcen ein angemessenes, sachgerechtes und wirkungsvolles 
Schulangebot bereitstellen. Es ist Aufgabe der Schule den Lehrplan 
und die Lernziele mit den vorhandenen Ressourcen zu erreichen. 
Durch 1-Jahrgangsklassen können diese Ziele auch mit reduzierten 
Ressourcen und grösseren Abteilungen einfacher erreicht werden.   

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:20 PM: 
Grössere Abteilungen heisst, dass es auch 
mehr Lehrkräfte pro Klasse gibt? 

 
Siehe Antwort 7:18 PM 
 

Rolf Stampfli (an Alle): 7:20 PM: Tja Angelo, 
wäre es nicht toll ein gemeinsames schulhaus 
zu haben, in welchem alle Ressourcen 
genutzt und abgebildet werden könnten? 

- 

Clara (an Alle): 7:21 PM: Die Antwort von 
Herrn Müller bezieht sich auf die Frage von 
Herrn Schlagenwarth 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:22 PM: Eine 
Verschiebung ist durch den Lehrplan 21 nicht 

Eine Mindestklassengrösse ist nicht mehr vorgegeben, aber siehe 
Antwort 7:18 PM 
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mehr nötig weil auch eine 
Mindestklassengrösse nicht mehr 
vorgegeben ist, oder liegen wir da falsch??! 
Hanspeter Zingg (an Alle): 7:23 PM: wer ist 
die Mehrheit? Die Umfrage ist nicht 
representativ. Eltern haben teilgenommen, 
die gar keine Kinder mehr in der Primarschule 
haben. 

Bewusst wurden allen Bewohner aufgefordert an der Umfrage 
teilzunehmen da die Schule alle etwas angeht. Somit war auch 
gewährleistet das Eltern von zukünftig schulpflichtigen Kindern 
teilnehmen konnten. Die Antworten können aber nach 
verschiedenen Kategorien gefiltert und ausgewertet werden. Es 
haben 120 Eltern an der Umfrage teilgenommen was einem Anteil 
von >65% entspricht.  
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WILLIAMS DANGELO Ramona (an Alle): 
7:25 PM: Und wie können sich die Kinder in 
Zukunft untereinander (Stufenübergreifend) 
austauschen? Ist dies pädagogisch fördernd, 
wenn 1. Klässer keinen alltäglichen Kontakt 
mehr mit z.B. 3. Klässler haben? 

 
Ein täglicher Austausch kann nicht stattfinden. Dies ist zwar nicht 
förderlich, aber auch nicht hinderlich. Auch in Zukunft werden 
gemeinschaftsbildende und stufenübergreifende Anlässe fester 
Bestandteil sein (Projekttage, Wandertag, Sporttag, Leseprojekte, 
Umsetzung gemeinsame Unterrichtsvorhaben..)  

Familie Jeanneret (an Alle): 7:25 PM: Wieso 
werden trotz "Zyklus 1" Kindergarten und 1. / 
2. Klassen getrennt obwohl dies im selben 
Zyklus liegt? 

Eine konsequente Umsetzung der zyklusgerechten Beschulung 
hätte auch die Zentralisierung des Kindergartens zur Folge. Der 
KIGA wurde aber bewusst in den einzelnen Gemeinden belassen 
damit die jüngsten Kinder nicht bereits schon mit dem Postauto 
verschieben müssen. 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:25 PM: Wollen 
Sie sagen, dass ein Austausch durch eine 
Stufenbeschulung, wo die Lehrer über drei 
Standorte verteilt sind besser ist? So ist ein 
Austausch überhaupt nicht gewährleistet! 

Der Austausch hat bisher auch über drei Standorte verteilt 
stattgefunden. Neu ist, dass sich Lehrpersonen einer Stufe 
effizienter austauschen können. Davon profitieren auch die 
Schülerinnen und Schüler. Der Austausch im gesamten Team findet 
wie bis anhin an gemeinsamen Sitzungen und Weiterbildungen 
statt.  

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:26 PM: Wo 
bleibt der soziale Austausch mit den älteren 
und den Jüngeren Schülern ??? 

Siehe Antwort 7:25 PM 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:27 PM: Ich Mit den Stufenschulhäusern erreichen wir die beste Planbarkeit 
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kann Ihrer Darstellung nicht folgen. Jedes 
Kind muss alle zwei Jahre den Standort 
wechseln!!! 

sowie die höchste Konstanz. Jahrgangsklassen bleiben über die 
gesamte Schulzeit zusammen die Klassenlehrperson sowie der 
Standort wird nur alle 2 Jahre verändert. Beim früheren Konzept war 
ein Wechsel des Standortes, der Klassenlehrperson sowie des 
Klassenverbandes nach jedem Schuljahr möglich. 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:27 PM: Die 
Primarschulen sollten AUCH in den 
Wohnortgemeinden bleiben! 

Die Primarschulen verbleiben in den Gemeinden aber die 
Beschulung wird an allen Standorten stattfinden. 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:28 PM: Wie 
gross sind die Klassen? 

Siehe Antwort 7:19 PM 

Reiniger Bettina (an Alle): 7:28 PM: Es ist 
unfassbar, von den Obermumpfer und 
Schupfarter Schülern wurde erwartet, 6 Jahre 
auswärts beschult zu werden und nun macht 
man aus Mumpf einen so grossen Aufstand, 
wenn die Kinder auch mal in einen anderen 
Wohnort müssen. Eine Tatsache welche für 
Schupfarter Schüler schon seit mehreren 
Jahren gilt.  

- 

Reiniger Bettina (an Alle): 7:29 PM: Einfach 
die falsche Plattform für solche 

- 
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Bemerkungen. 
Hanspeter Zingg (an Alle): 7:29 PM: Das ist 
ein Chat um Fragen zu stellen und nicht um 
andersdenkende anzugreifen!!! 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:30 PM: Sehr 
geehrte Frau Reiniger, ich bitte Sie jedem das 
Recht einzuräumen, seine Gedanken und 
Fragen zu stellen. Danke! 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:33 PM: Was 
heisst IT Infrastruktur update? Gibt es denn 
nun die notwendige IT Infrastruktur und die 
notwendigen Räume? 

Siehe Antwort 7:11 PM 

Pascal Bachmann (an Alle): 7:33 PM: was 
passiert wenn die 1 Klasse 2020 auf Schupfart 
kommt (2 Klasse) Seite 31 

Die erste und zweite Klasse wird in Obermumpf beschult werden. 
Im aktuellen Schuljahr führen wir 2 erste Klassen. Diese sind mit 11 
und 14 Kindern sehr klein. Im kommenden Schuljahr werden diese 
voraussichtlich zu einer grossen Klasse zusammengeführt.  

Jiagui Li (an Alle): 7:33 PM: Wie kann die 
Sicherheit von Kindern gewährleistet werden, 
wenn sie zur Schule gehen? Gibt es spezielle 
Transportmittel für sie? 

Bezüglich der Zumutbarkeit des Schulweges ist grundsätzlich 
festzuhalten, dass dies in der Verantwortlichkeit der öffentlichen 
Hand liegt.  
Mit der Zuweisung der Schülerinnen und Schüler zu den 
Stufenschulhäusern ist der Schülertransport in unseren 
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Überlegungen auch miteinbezogen worden. Bereits in den 
vergangenen Schuljahren wurden Schülerinnen und Schüler aus 
Schupfart nach Obermumpf verschoben und durften den Schulweg 
mit dem Postauto oder dem Velo absolvieren. Auf dieser Erfahrung 
bauen wir auf und nutzen diese für die Planung des neuen 
Schuljahres. Es ist uns ein Anliegen, die Kinder bereits vor Beginn 
des Schuljahres auf die Fahrt mit dem Postauto vorzubereiten. Dafür 
werden wir auch in diesem Jahr eine Postautoschulung organisieren 
(Situationsbedingt erst im neuen Schuljahr). Zudem wurde der 
Schulweg gemeinsam mit der Lehrperson abgefahren und geübt. . 

Liudmila Stampfli (an Alle): 7:34 PM: Es 
heisst, ab 2021 gibt es in Schupfart keine 
Werkraum. Was machene sie dann? Gehen 
dann Kinder für Werken in andere Dorf? 

Das Werken wird ab dem Schuljahr 2021/2022 für die 3. und 4. 
Klasse in Obermumpf stattfinden. 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:38 PM: Wie 
gross sind die Klassen? Wieviele Kinder pro 
Klasse? 

Siehe Antwort 7:19 PM 

Familie Jeanneret (an Alle): 7:38 PM: Was 
passiert ab Schuljahr 2022/23 wenn der 
Schulraum in Schupfart bereits nicht mehr 
ausreicht?  

Das Ziel besteht nach wie vor drei Abteilungen in Schupfart zu 
beschulen. Die Gemeinde ist dazu in einem Austausch mit der 
Schulleitung sowie der Kreisschulpflege. Eine definitive Aussage 
kann im Frühjahr 2021 gemacht werden. Siehe auch Antwort 7:33 
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PM 
Hanspeter Zingg (an Alle): 7:39 PM: Was für 
Lösungen ab 23/24?? 

Siehe Antwort 7:38 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 7:39 PM: Das 
interessiert mich auch, was machen wir in 
22/23 mit Schupfart, wenn es ist schon jetzt 
klar, dass Platz nicht reicht? 

Siehe Antwort 7:33 PM 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:40 PM: Wieso 
hat man nicht einen Schulbus geprüft? 

Dies wurde eingehend geprüft 
Siehe Antwort 7:53 PM 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:40 PM: was 
spricht gegen einen Schulbus? 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 7:40 PM: Was 
ist mit Mittagtisch? 

Der Mittagstisch in Obermumpf ist Dienstag Röm,Kath Unterkirche 
möglich Tel 079 476 1458 und einige Kapazitäten hat noch der 
Mittagstisch bei Familie Schlatter in Obermumpf täglich Tel 079 399 
6311  
Bedarfsabklärung über alle 3 Gemeinden nach den Herbstferien! 

Familie Jeanneret (an Alle): 7:41 PM: Die 
Postauto AG kann laut Auskunft keinen 
grösseren Bus einsetzten!!! 

Ein Gelenkbus kann in Schupfart nicht wenden! 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:41 
PM: Sorry sowie die postautos fahren finde 

- 
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ich dies sehr gefährlich. Ich erlebe die fahrt 
täglich und selbst beim sitzen muss man sich 
oft sehr gut festhalten 
Marcus spahn (an Alle): 7:41 PM: Wird unter 
Berücksichtigung der Anforderungen an 
einen sicheren und altersgerechten 
Schulwege auch ein Schul-Shuttle 
bereitgestellt für Schüler welche eine 
Entfernung grösser 30 Minuten/2.5km - 
Vormittag-/Nachmittag Unterricht. Von 
welcher Haltestelle wird der Bus 
abfahren/ankommen? 

Kein Schulbus, da öffentliches Verkehrsmittel vorhanden. 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:42 PM: Ist ein 
Schulweg von über 2h Transferzeit 
zumutbar?! 

Die Transferzeiten sind zumutbar und liegen bei <30’. 

WILLIAMS DANGELO Ramona (an Alle): 
7:43 PM: Sie die Bushaltestellen für so viele 
Schüler wirklich sicher? 

Siehe Elternbrief der Gemeinde Mumpf 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:43 PM: Hat 
man die Prüfung über die BFU auch auf Basis 
der erst jetz implementierten 

Die bfu Überprüfung fand im Jahre 2018 statt und beinhaltet den 
kompletten PSVF inklusive Verschiebung der Kinder zwischen allen 
drei Gemeinden. Es wurden in allen Gemeinden die Fusswege von 
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Stufenbeschulung gemacht? Die 
Ausgangslage war eine andere, oder nicht? 

den in Frage kommenden Postautohaltestellen bis zur Schule 
untersucht, inklusive Strassenüberquerung. Sie finden im Bericht für 
jede Gemeinde Informationen zu den Haltestellen (z.B. Kapitel 3.3).  
Des Weiteren wurden die Fusswege innerhalb der Gemeinden zu 
den Schulhäusern betrachtet, sollte der Unterricht im Wohnort 
stattfinden.  

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:43 PM: Von wo 
aus wurde diese Überprüfung durchgeführt? 
Und wo ist die dazugehöhrige Unfallanalyse? 

Die Überprüfung wurde durch die bfu – Beratungsstelle für 
Unfallverhütung - durchgeführt. Der technische Bericht/VT-Nr. 
115573 wurde von Sabine Degener Dipl. Ing. TU Do, Beraterin 
Verkehrstechnik erstellt. 
Eine Unfallanalyse wurde nicht durchgeführt, eine Unfallanalyse wird 
durchgeführt, um die Ursache oder mehrere Ursachen eines Unfalls 
zu ermitteln, um weitere Unfälle ähnlicher Art zu verhindern, dies ist 
in unserem Fall nicht zutreffend. 

Christina (an Alle): 7:44 PM: Der Schulweg 
liegt nur in der Verantwortung der Eltern, 
sofern der Schulweh von Kindern genutzt 
werden kann. In Mumpf am Rhein hinten 
besteht keine Ampel und auch kein 
Bürgersteig. Dieser Schulweg ist so gesetzlich 
nicht zulässig! 

Siehe Elternbrief der Gemeinde Mumpf 
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Familie Jeanneret (an Alle): 7:45 PM: 
Verschiebung Anzahl Kinder im Schuljahr 
20/21 = 29  im Schuljahr 24/25 = bereits 56. 

Im Durchschnitt werden täglich ca. 100 Kinder aus allen drei 
Gemeinden verschoben. 

Familie Patruno (an Alle): 7:45 PM: Werden 
auch Aufsichtspersonen an den 
Bushaltestellen anwesend sein? 

Der Rechtsdienst des BKS empfiehlt den Eltern den Schulweg wie 
auch das Warten auf den Bus einzuüben. 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:46 PM: Wir 
wohnen im Rifeld Ost. Die Bushaltestelle 
Wallbach Rheinstrasse ist ca. 10 Gehminuten 
von uns entfernt. Gemäss Ihrer Planung 
erfolgt der Transfer mit dem Bus (öffentliche 
Verkehrsmittel). Unsere Tochter wird in der 
dritten Klasse beschult werden. An den Tagen 
wo sie nur Vormittags Unterricht hat, ist sie 
jeden Tag 1h 20 Minuten unterwegs! An den 
Tagen, wo sie aber Mittagsunterricht hat 
(zwei Tagen gemäss aktuellen Plan) wird sie 
2h 40m unterwegs sein. Ist das Ihres 
Erachtens angemessen??? 

Der Schulweg aus dem Rifeld mittels Postauto nach Obermumpf 
oder Schupfart ist zeitlich vergleichbar mit dem Fussweg zum Kapf. 
Er liegt im Rahmen von 30’ und ist daher angemessen. 
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Schöpperle, Klaus (an Alle): 7:47 PM: Wäre 
der Einsatz eines Schul bu 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:47 PM: Von der 
Mittagspause müssen sie die Fahrtzeiten 
natürlich noch abziehen oder gibt es einen 
Mittagstisch? 

Die Fahrzeiten sind bereits in der Tabelle berücksichtigt. Hinzu 
kommt aber noch der Fussweg bis nach Hause. Die Empfohlene 
Mindestdauer für die Mittagspause ist 45’ zu Hause was in jedem 
Fall erreicht werden kann.  
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Schöpperle, Klaus (an Alle): 7:47 PM: Wäre 
der Einsatz eines Schulbusses nicht sinnvoller 
als ein Bus, der gerade mal alle Stunde fährt?  

Siehe Antwort 7:40 PM 

Patrick (an Alle): 7:47 PM: sind die 
Bushaltestellen von einer Erwachsenen 
Person betreut? 

Siehe Antwort 7:45 PM 

Schöpperle, Klaus (an Alle): 7:47 PM: 
Mittagstisch: Ja 

Besten Dank für ihr Feedback. Es haben sich 25 Teilnehmer für einen 
Mittagstisch ausgesprochen.  
 

WILLIAMS DANGELO Ramona (an Alle): Siehe Antwort 7:47 PM 
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7:47 PM: Ja Mittagstisch erwünscht 
Sigrist (an Alle): 7:48 PM: Ein Mittagstisch ist 
erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Marcus spahn (an Alle): 7:48 PM: was ist mit 
eltern die extra für den nachmittagsunterricht 
ihre arbeitsstätte verlassen müssen? müssen 
diese eltern dann 1.5h stunden die arbeit 
unterbrechen? 

Der PSVF ist keine Tagesschule und daher sollen/dürfen die Kinder 
den Mittag zu Hause verbringen.  

Eva (an Alle): 7:48 PM: Mittagstisch 
unbedingt ja! 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Angelo Tancredi (an Alle): 7:48 PM: 
Mittagstisch: Ja in Schupfart und 
Obermumpf! 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Jiagui Li (an Alle): 7:48 PM: Ja Mittagstisch 
erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Rolf Stampfli (an Alle): 7:48 PM: 
Mittagstisch klares Ja 

Siehe Antwort 7:47 PM 

markus dietwiler (an Alle): 7:48 PM: nicht 
erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Sherifi (an Alle): 7:48 PM: Mittagstisch ist 
erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 
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Liudmila Stampfli (an Alle): 7:48 PM: 
Mittagstisch am Montags und Dienstags in 
Obermumpf 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Esther (an Alle): 7:48 PM: Mittagstisch 
erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Martina & Thomas (an Alle): 7:48 PM: 
Mittagstisch nicht erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:48 
PM: Mittagstisch ist nur sinnvoll wenn er 
täglich wenn nachmittags schule ist 
vorhanden ist und in jedem dorf.  

Siehe Antwort 7:47 PM 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:48 PM: Wenn 
Mittagstisch, dann täglich in Schupfart und 
Obermumpf 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:49 PM: 
Inklusive Betreuung 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Uhl (an Alle): 7:49 PM: Mittagstisch 
erwünscht  

Siehe Antwort 7:47 PM 

Yvonne Forster (an Alle): 7:49 PM: 
Mittagstisch erwünscht in Obermumpf wenn 
nachmittag kindergarten. 

Siehe Antwort 7:47 PM 
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Eva (an Alle): 7:49 PM: w Siehe Antwort 7:47 PM 
Dominique + Nicole Marguet (an Alle): 
7:49 PM: Mittagstisch erwünscht 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Linda Panchyrz (an Alle): 7:49 PM: 
Mittagstisch in Mumpf wäre super. Auch für 
Kindergartenkinder bitte. 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Roland Gerber (an Alle): 7:49 PM: Wenn 
Mittagstisch, dann täglich in Schupfart und 
Obermumpf 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Familie Patruno (an Alle): 7:50 PM: Warum 
kein Schulbus? 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 7:50 PM: Bitte 
Schulbus!!! 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Schöpperle, Klaus (an Alle): 7:50 PM: 
Schulbuss ++++ ;) 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:50 
PM: Oder fix ein postauto für die schüler 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Jiagui Li (an Alle): 7:50 PM: Warum kein 
Schulbus? 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Marcus spahn (an Alle): 7:50 PM: 
mittagstisch sehr gerne... aber nicht für 

Siehe Antwort 7:47 PM 
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restaurant-preise... 
Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:51 
PM: Ich finde es unverantwortlich für 
1+2.klasse das postauto zu verwenden finde 
dies nicht richtig 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Esther (an Alle): 7:51 PM: Schulbus sehr 
erwünscht. Wenigstens für die 1. & 2. 
Klässler! 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Jiagui Li (an Alle): 7:52 PM: +1 - 
Pascal Mathis (an Alle): 7:52 PM: 
Mittagstisch nicht erwünscht. Geht jetzt für 
die Schupfarter auch ohne. 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Petra Stiffler (an Alle): 7:52 PM: gibt es eine 
Liste wieviele Kinder in welcher Klasse sind? 

- 

Eva (an Alle): 7:53 PM: An welchen 
Fussgängerstreifen in Mumpf werden Lotsen 
stehen? Wird nur der Weg zu der genannten 
Bushaltestelle (unter Autobahn) "überwacht"? 
Die Kinder aus dem Rifeld würden eher am 
Bahnhof einsteigen... Dort ist der Übergang 
über die Strasse nach der Rampe zum 

Siehe Elternbrief der Gemeinde Mumpf 
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Bahnhof gefährlich (Tempo 80) 
Liudmila Stampfli (an Alle): 7:53 PM: Aha! 
Und wenn beide Eltern arebeiten? Unbedingt 
Mittagstisch! 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Rolf Stampfli (an Alle): 7:53 PM: Ich wage es 
anzuzweifeln, ob ein Schulbus höhere Kosten 
verursacht als jede Schülerin mit einem TNW 
auszustatten. Daher ist unbedingt ein 
Schulbus anzustreben 

Dies wurde eingehend geprüft. Preisgünstigste Lösung und 
öffentliche Verkehrsmittel benutzen gemäss Anfrage an BKS. 

 
Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:53 
PM: Nochmal eine stimme schulbus 
1+2.klasse mindestens sie sind zum teil erst 
6jahre alt. Und wenn es nur den öffentlichen 
bus hat werden die eltern die kinder zur 
schule fahren 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Marcus spahn (an Alle): 7:54 PM: TNW sollte 
fall es so kommt direkt über die Gemeinde 
abgerechnet werden. kein mehraufwand für 
eltern. 

Die Rückerstattung des Jahresabo TNW erfolgt über die 
Wohngemeinde (wird unter der jeweiligen Gemeinde publiziert). 
 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:55 PM: Also Damit können bestehende Ressourcen (gut ausgerüsteter 
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doch wieder verschiebungen innerhalb der 
Dörfer! (Werkraum) 

Werkraum Obermumpf) optimal genutzt werden. Dies ist einer der 
grossen Vorteile eines Verbandes. 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:56 
PM: Hanspeter zing habe ich auch 
gedacht🤣 

- 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:56 PM: Warum 
hat man die Eltern nicht früher über das neue 
Schulkonzept informiert. Unter vier Augen 
sozusagen. 

Mit der Umfrage in 2018 wurden explizit neue Schulformen 
angesprochen und vorgestellt. Das jetzige Konzept mit den 
Stufenschulhäusern wurde dort bereits ausführlich erklärt. Auch die 
Hintergründe weshalb Veränderungen notwendig werden (LP 21, 
Neue Ressourcierung, Elternfeedback) wurden mehrmals an 
Elterninfos und durch die Publikation der zukünftigen Schulstrategie 
kommuniziert.  

Reiniger Bettina (an Alle): 7:56 PM: Finde 
einen Mittagstisch sinnvoll. Wir benötigen 
aber keinen Mittagstisch, konnten uns anders 
organisieren.  

Siehe Antwort 7:47 PM 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 7:56 
PM: Es wird etwas umgesetzt was nicht fertig 
gedacht wurde 

Siehe Antwort 7:14 PM 

Petra Stiffler (an Alle): 7:57 PM: finde auch 
TNW soll vom Psvf direkt mit der Gemeinde 

Siehe Antwort 7:54 PM 
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abgerechnet werden  
Liudmila Stampfli (an Alle): 7:58 PM: Ich 
verstehe nicht, wenn ein Bus Kinder zur 
Schwimmunterricht nach Sisslen fährt, wieso 
kann man nicht Schulbus organiseren? Wenn 
kein Schulbus geben wird, werden Eltern 
Kinder zur Schule fahren. Es wird grosse 
Verkehr in Obermumpf geben. Denk bitte 
daran! 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Marcus spahn (an Alle): 7:58 PM: alternative 
wäre auch eine initiative zur auflösung des 
schulverband fischingertal. 

Ein Austritt aus dem Verband ist gemäss Satzungen möglich. Es gilt 
aber zu beachten, dass keine der drei Verbandsgemeinden über 
genügend Kinder verfügt, um einen jahrgangsgetrennten 
Schulbetrieb aufrecht erhalten zu können (siehe Anhang 
Geburtenverteilung).  
Hierbei sind nicht nur die tendenziell zu kleinen Kinderzahlen 
relevant, sondern vor allem die grossen Schwankungen. Eine 
Auflösung, wie von Ihnen gewünscht, hätte zur Folge, dass Drei- 
oder sogar Vier-Jahrgangsklassen gebildet werden müssten sowie 
grosse Jahrgänge dementsprechend unterteilt würden. Aus 
pädagogischer Sicht wäre ein solches Konzept nicht 
empfehlenswert. Durch die jährlich neu zu bildenden Klassen leidet 
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die Konstanz und die grossen Altersunterschiede in den Klassen 
können einen negativen Einfluss auf die Schulqualität haben. Es wird 
auch schwierig werden Lehrpersonen zu "akquirieren", welche bereit 
sind, 3- bzw. 4-Jahrgansklassen zu unterrichten 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:58 PM: Marcus 
Spahn.....Bravo 

- 

Familie Patruno (an Alle): 7:58 PM: Die 
Eltern wurden nie gefragt, ob optional ein 
"privat Transport" finanziell gestützt würde. 

Der Schulweg gehört zur kostenfreien Volksschule und eine private 
Unterstützung ist nicht möglich. 

Hanspeter Zingg (an Alle): 7:59 PM: Der 
Schulbus würde aber direkt vor der Schule 
anhalten 

Siehe Antwort 7:40 PM 

Martina & Thomas (an Alle): 7:59 PM: Ein 
Schulbus hat leider kein Platz mehr zum 
anhalten direkt vor der Schule, da dieser 
bereits von den Elterntaxis besetzt ist. 

- 

Hanspeter Zingg (an Alle): 8:00 PM: :-))) - 
Rolf Stampfli (an Alle): 8:00 PM: Natürlich 
bringt ein Schulbus deutliche 
Verbesserungen, da er nicht auf öffentliche 
Haltestellen angewiesen ist. 

Auch ein privater Schulbus müsste in einem Rundkurs die Kinder 
aus den drei Gemeinden einsammeln und an den gewünschten 
Standorten wieder ausladen. Die Stundeplanzeiten müssten daher 
auch in diesem Fall individuell gestaltet werden. 
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Hanspeter Zingg (an Alle): 8:00 PM: Freude 
herrscht bei den Anwohnern. 

- 

Sheila Brenne (Privat): 8:00 PM: Mittags 
Tisch kann auch bei Tages müttern 

Siehe Antwort 7:47 PM 

Marcus spahn (an Alle): 8:00 PM: HP Zingg: - 
Sheila Brenne (Privat): 8:00 PM: Sein - 
Marcus spahn (an Alle): 8:00 PM: frage: 
auflösen gute idee oder schlecht 

Siehe Antwort 7:58 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:01 PM: 
Gute!!!! 

Siehe Antwort 7:58 PM 

Hanspeter Zingg (an Alle): 8:01 PM: es hiess 
bis 20.30 Uhr. 

- 

Roland Gerber (an Alle): 8:01 PM: gute Siehe Antwort 7:58 PM 
Rolf Stampfli (an Alle): 8:01 PM: Sehr gute 
Idee 

Siehe Antwort 7:58 PM 

Marcus spahn (an Alle): 8:01 PM: :) - 
Petra Stiffler (an Alle): 8:01 PM: dürfen die 
Kinder in Mumpf bei der Autobahnbrücke 
aussteigen?  

Der PSVF macht nur Empfehlungen zum Schulweg es bestehen aber 
keine Verpflichtungen. 

Familie Jeanneret (an Alle): 8:01 PM: In 
einem Schulbus hätte jedes Kind einen 

Siehe Antwort 7:40 PM 
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Sitzplatz und müsste nicht stehen, was sehr 
gefährlich ist!   
WILLIAMS DANGELO Ramona (an Alle): 
8:01 PM: Geht der Elternabend nicht bis 
20.30??? 

- 

Hanspeter Zingg (an Alle): 8:01 PM: gute 
idee Marcus 

- 

Marcus spahn (an Alle): 8:01 PM: ok :) - 
Marcus spahn (an Alle): 8:02 PM: also 
inititive starten. leider bin ich nicht 
wahlberechtigt :( 

- 

Hanspeter Zingg (an Alle): 8:02 PM: Die 
Antworten waren sehr schwammig und leider 
enttäuschend. 

- 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:02 PM: Eben, 
es hat gehessen bis 20.30 

- 

Jelena Karlovic (an Alle): 8:03 PM: Die 
Kinder die in Schupfart beschult werden, 
werden ja nun doch in zwei Gemeinden 
unterrichtet ?????? (Werken) Wie wird dies 
ablaufen?? 

Das ist korrekt. Die Schülerinnen und Schüler werden für eine 
Doppellektion TTG in Obermumpf beschult. Idealerweise findet dies 
an einem Nachmittag statt.  
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Hanspeter Zingg (an Alle): 8:03 PM: Jawohl 
Frau Karlovic 

Siehe Antwort 8:03 PM 

Familie Jeanneret (an Alle): 8:03 PM: Wieso 
dürfen laut Satzung des PSVF nicht 
stimmberechtigte nicht "mitreden" obwohl es 
ihre Kinder betrifft? 

Gemäss Satzung dürfen alle «im Verbandsgebiet wohnenden 
Stimmberechtigte» mitreden. 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:03 PM: Und 
zu schwimmen in drtitte Dorf gehen :)))) 

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:04 
PM: Ich finde schwimmuntericht in den 
schulen und kindwrgarten nicht nötig ist eine 
aufgabe für die eltern 

Schwimmen (Kompetenzbereich “Bewegung im Wasser”) ist 
verpflichtender Teil des Bildungsauftrags.  

Marcus spahn (an Alle): 8:04 PM: 
@jeanneret: soweit ich verstanden habe geht 
das über die GV und nur das 
stimmberechtigte volk kann das 
mitbeeinflussen 

Siehe Antwort 7:58 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:05 
PM: Genau ihrer meinung der der jetzt geredt 
hat😁 

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:06 - 
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PM: Aber es sind 6/7 jährige kinder!!!!!  
Sigrist (an Alle): 8:06 PM: Es ist nicht ok, 
wenn kleine Kinder (6 jährige) ohne 
Erwachsene Begleitung über 30 Minuten im 
Bus unterwegs sind... 

Die Busfahrt dauert höchstens 11 Minuten und der gesamte 
Schulweg <30 Min.  

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:06 
PM: Finde ich auch nicht in ordnung!!!  

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:07 
PM: Wenn das möglich wäre die arbeit zu 
legen wie die schulzeiten wäre das ja ein 
traum🤣🤣 

- 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:08 PM: Ja, 
Schulweg ist nicht Sache der Schule. Aber 
Warheit ist, dass Eltern werden Kinder in 
Schule fahren und es wird riese Chaos geben, 
dann wird es Sache der Schule! 

- 

Sigrist (an Alle): 8:08 PM: Am Bahnhof 
Mumpf hält der Bus mehrere Minuten? Ist 
das auch eingerechnet? (Wir wohnen am 
Grenzweg) 

Die andere Schulwegvariante ist die Haltestation Bahnhofstrasse zu 
nutzen. Siehe Antwort 7:46 PM 

Hanspeter Zingg (an Alle): 8:08 PM: Ganz - 
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Genau 
Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:10 
PM: Aber nicht so wie die postautos 
heutzutage fahren 

- 

Carmen Katona (an Alle): 8:10 PM: Auch in 
Gemeinden, wo die Kinder in der 
Wohngemeinde selbst zur Schule gehen, zu 
Fuss, können Unfälle passieren.... liebe Eltern, 
übt mit euren Kindern... lernt sie, sich 
veranwortungsvoll auf dem Schulweg zu 
verhalten... das müssen alle Kinder lernen, 
auch die, welche den Schulweg zu Fuss 
zurücklegen... 

- 

Familie Jeanneret (an Alle): 8:10 PM: Der 
Schulweg ist vielleicht schon zumutbar aber 
keinesfalls die Haltestellen!!! 

Siehe Elternbrief der Gemeinde Mumpf 

Eva (an Alle): 8:10 PM: Genau! - 
Petra Stiffler (an Alle): 8:11 PM: Traut euern 
Kinder mal ein bisschen mehr zu!  

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:11 
PM: Ichvkann meinem kind noch lange lernen 

Jährlich nutzen über acht Millionen Schülerinnen und Schüler das 
Postauto. Die Erfahrung zeigt, dass sich die Kinder schnell und gut 
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wie man sich verhält und wie man den 
schulweg absolviert. Ich habe aber leider 
keinen einfluss wenn andere kinder mein kind 
stossen vor den bus aus der türe oder sonst 
was.  

mit dem Bus bewegen können. Schnell übernehmen sie die 
Verantwortung dafür. 

Marcus spahn (an Alle): 8:12 PM: ich möchte 
die verantwortung nicht übernehmen. ich 
finde das zu abenteuerlich für ein 6-10 
jährigen. 

Siehe Antwort 8:11 PM 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:12 
PM: Ich auch nicht für mich ist das nicht 
zumutbar 

Siehe Antwort 8:11 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:14 PM: Lernen 
Kinder Bus zu fahren ist leicht gesagt, leider 
sind aber nicht alle Kinder gleich. Wenn dein 
Kind zu wild ist und wird nur Seich in Bus 
machen, was soll ich machen! Wenn er auf 
falsche Haltstelle austeigt? Was soll ich 
machen?  

Siehe Antwort 8:11 PM 

Marcus spahn (an Alle): 8:15 PM: richtig - 
Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:15 - 
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PM: Und alle kinder laufen gleich schnell 
Marcus spahn (an Alle): 8:16 PM: jede 
gemeinde hat seine eigene schule und sollte 
auch diese auch bewirtschaften. 

Siehe Antwort 7:58 PM 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:16 PM: Eben 
es muss einen Schulbus geben!!! 

Siehe Antwort 7:40 PM 

markus dietwiler (an Alle): 8:16 PM: Haben 
nur Mumpfer Probleme? 

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:17 
PM: Herr müller würden sie ihr 6 jähriges kind 
ohne bedenken mit dem öffentlichen bus 
fahren lassen? Ihre meinung ohne ihre 
position an der schule!!!!!  

Wir leben auf dem Lande und nicht in einer Grossstadt. Die Kinder 
müssen nicht umsteigen und es ist nicht möglich in den falschen 
Bus einzusteigen da es nur eine Verbindung gibt. Gespräche mit 
Eltern welche Kinder bereits per Postauto verschieben durften 
haben alle nur positive Rückmeldungen gegeben. Die Kinder 
geniessen die Fahrt und werden innerhalb kürzester Zeit sehr 
selbständig. Es ist uns bewusst, dass nicht alle Kinder gleich sind 
aber die Busfahrt wird sehr schnell zum Alltag werden, wenn die 
Eltern ihren Kindern etwas zutrauen.  

Marcus spahn (an Alle): 8:17 PM: ich denke 
nicht, aber man muss auch drüber sprechen. 

- 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:17 PM: Keine 
Ahnung, ob nur Mumpfer Probleme haben, 

- 
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aber nur Mumpfer sprechen offen 
Marcus spahn (an Alle): 8:17 PM: richtig +1 - 
Schöpperle, Klaus (an Alle): 8:17 PM: Also 
Winter ist jetzt wirklich kein Szenario das nie 
eintreffen könnte. 

Sollte ein Kind den Bus nach Hause verpassen darf es zurück in die 
Schule kommen. Es wird immer jemand vor Ort sein um es zu 
betreuen und die nächsten Schritte einzuleiten. Falls ein Kind bereits 
im Wohnort den Bus verpasst besteht die Möglichkeit das 
Schulhaus/ Kindergarten im Wohnort aufzusuchen und eine 
Lehrperson anzusprechen. 
 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:18 
PM: Ja ich als mumpfer habe ein problem ich 
habe das dorf so ausgesucht das mein kind 
an einem ort in die schule kann ohne den ort 
zu wechseln!!!  

- 

markus dietwiler (an Alle): 8:18 PM: Unsere 
Tochter schaffte das problemlos mit dem ÖV 
in der 1. Klasse 

- 

Familie Jeanneret (an Alle): 8:18 PM: Ist 
diese Infoveranstaltung nur für Mumpfer 
Eltern? 

- 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:18 PM: Schön - 
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für Ihre Tochter. Mein Sohn wird nur Blödsinn 
in Bus machen 
Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:19 
PM: Nein für alle drei ortschaften 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 8:19 PM: Hallo 
herr Dietwiler, darf ich fragen, wo Sie wohnen 
und wie lange Ihre Tochter in die Schule 
gefahren ist? 

- 

Rolf Stampfli (an Alle): 8:19 PM: Ich sehe 
nicht ein Problem darin, dass mein Kind in ein 
anderes Schulhaus geht. Die Organisation 
des Ganzen sehe ich jedoch sehr mangelhaft. 

- 

Jiagui Li (an Alle): 8:19 PM: +1 - 
Reiniger Bettina (an Alle): 8:19 PM: Aus 
Schupfart haben wir mit der Verschiebung 
gute Erfahrungen gemacht. Danke für die 
Stufenbeschulung, welche für alle drei 
Gemeinde eine faire und konstante Lösung 
ist.  

- 

Petra Stiffler (an Alle): 8:19 PM: Probleme/ 
Angst haben die Mumpfer. Schupfarter waren 

- 
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auch kritisch. Aber die Kinder schaffen das! 
Vertraut euern Kinder!  
Hanspeter Zingg (an Alle): 8:20 PM: Genau 
Frau williams 

- 

Familie Jeanneret (an Alle): 8:21 PM: In 
Schupfahrt und Obermumpf hat es auch viel 
weniger Verkehr!!! 

- 

Marcus spahn (an Alle): 8:21 PM: +1 - 
Reiniger Bettina (an Alle): 8:21 PM: Die 
Kinder wachsen an einem Schulweg mit dem 
Bus und sie haben sehr viel Spass am 
Busfahren 

- 

familie.schuettel (an Alle): 8:21 PM: Den 
Schulweg ÜBEN. ÜBEN mit dem Bus fahren 
oder ÜBEN mit dem Velo fahren - so werde 
ich es tun - so tue ich es auch mit allen 
anderen neuen Herausforderungen.  

- 

markus dietwiler (an Alle): 8:23 PM: jawohl 
frau schuettel,dass haben wir auch gemacht. 

- 

Angelo Tancredi (an Alle): 8:23 PM: Genau... 
Übung macht den Meister... 

- 
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Yvonne Hofer (an Alle): 8:23 PM: Mein Kind 
geht schon fast 2 Jahre mit dem Postauto, ab 
der 2.Klasse  

- 

Reiniger Bettina (an Alle): 8:24 PM: Der 
Schulweg muss immer geübt werden ob mit 
oder ohne Bus. Am 3. Tag nach den 
Sommerferien haben unsere Kinder aus 
Schupfart den Schulweg mit dem Bus bereits 
alleine gemeistert.   

- 

Liudmila Stampfli (an Alle): 8:25 PM: Ja, 
genau mit Velo fahren von Rifeld nach 
Schupfart oder Obermumpf! Dursch Wald in 
Schnee und Regen... Entschuldigung, aber es 
nicht zumutbar für 6-7 Jährige... 

Es steht das Postauto zur Verfügung. 

Reiniger Bettina (an Alle): 8:25 PM: Die 
Kinder haben meistens viel weniger Mühe als 
die Eltern 

- 

markus dietwiler (an Alle): 8:25 PM: vertraut 
euren Kinder! unsere Tochter ist sehr stolz 
,dass wir ihr das zugetraut haben. Wir Eltern 
haben das Problem, nicht  die Kinder. 

- 
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Reiniger Bettina (an Alle): 8:26 PM: 
vielleicht gibt es provisorisch auch 
Mittagsmöglichkeiten auf privater Basis 
innerhalb der Klassen 

- 

Marcus spahn (an Alle): 8:27 PM: super 
müssen wir als eltern wieder einspringen... 

- 

familie.schuettel (an Alle): 8:27 PM: Es sind 
ja auch unsere Kinder 

- 

Jennifer Donabella Mattos (an Alle): 8:28 
PM: Denke die unsicherheiten sind immer 
noch da wie vor der info!  

- 
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Anhang Geburtenverteilung 

 
 



Chat-Protokoll   virtueller Elternabend 19. Mai 2020 
Antworten in grün: Schulleitung / Schulpflege 
Antworten in blau: Gemeinden / Schulvorstand 
 

 Thursday, 22 October 2020 

Anhang IT Konzept 
Auszug aus dem Elternbrief vom 6.9.2020 

 


